



## Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

### „Es geht wieder los“

Da in den letzten Wochen die Kontakt-einschränkungen, insbesondere für Jugendgruppen, immer weiter gelockert wurden, konnte rechtzeitig vor den Sommerferien das erste richtige Treffen unseres Mitarbeiterkreises wieder stattfinden (siehe Foto). Hauptthema war hierbei der Wiederstart der wöchentlichen Gruppenstunden nach den Sommerferien.

Vorangegangen war ein intensiver Austausch unserer Stammesleitung Lea Müller und Tim Fabrig mit den hauptamtlichen Ansprechpartnern des VCPs und die Erarbeitung eines Hygienekonzeptes. Bei dem Treffen wurde allen alten und neuen Gruppenleitern das Konzept erläutert und die Regeln besprochen.

Da nach fast einem halben Jahr Pause mehrere Veränderungen bei den jugendlichen Gruppenleitern anstehen und Kinder ausscheiden bzw. nachrücken, wird der Wiederstart teilweise auch ein Neustart sein: So werden wir mit 3 bestehenden und 3 neuen Gruppen starten, siehe Rubrik „Was – Wann – Wo“.



Auch hoffen wir, dass jetzt unser „Bauwagen“-Projekt weitergehen kann und seine Fertigstellung findet.

Ende 2018 hatte sich der Stamm entschlossen, für draußen stattfindende Gruppenstunden einen Bauwagen mit den Jugendlichen selber zu bauen. Dank einiger Spenden und Zuschüsse konnte im letzten Jahr das Material für Außenwände und Fahrwerk angeschafft werden und das Projekt wurde begonnen. (siehe Foto). Für

Anfang 2020 war geplant, durch Aktionen usw. die Stammeskasse wieder aufzufüllen, um den 2. Schritt, den Innenausbau mit Bänken, Ofen usw., angehen zu können. Dieser Plan wurde leider durchkreuzt, sodass wir für ein schnelles Weiterkommen für jegliche finanzielle Hilfe dankbar sind. Im Anschluss sollen dann die Überlegungen zu einem möglichen Stellplatz konkretisiert werden. Über weitere Vorschläge und Angebote hierzu, würden wir uns ebenfalls sehr freuen.

Bis dahin wünschen wir aber zunächst allen schöne Ferien.  
Im Namen des Mitarbeiterkreises Siegmund Hinz